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Vereador aponta problemas na 
gestão da Saúde de Petrópolis

Escuridão em rua do Valparaíso 
gera insegurança em pedestres 

Prefeitura realiza reparos na 
Travessa Prudente Aguiar, Centro

Parte da Estrada do Xingu, no 
distrito da Posse recebe melhorias

DIVULGAÇÃO

Ponto de vacinação movimentado
Parque Municipal, em Itaipava abre imunização contra a covid para profissionais da Educação

ALCIR AGLIO
Roberta Müller – especial para o Diário

O Parque Municipal, em 
Itaipava, que está sendo usado 
como um dos pontos de vacina-
ção contra a covid-19, amanhe-
ceu com longas filas nesta sexta-
-feira (04). Isso porque, além 
dos públicos que já vinham sen-
do imunizados, começou no lo-
cal a vacinação dos profissionais 
que atuam na Educação Infantil 
na cidade. A medida, segundo a 
Secretaria de Saúde, foi adota-
da para acelerar o atendimento 
a este segmento, que começou 
a ser imunizado na quarta-feira 
(02) na Casa da Educação Vis-
conde de Mauá, no Centro.

Para receber a vacina, as-
sim como os demais públicos, é 
preciso que o profissional este-
ja cadastrado junto à Secretaria 
de Saúde e apresente no local de 
vacinação a documentação que 
comprove o vínculo de trabalho 
especificamente na educação in-
fantil, no caso dos trabalhadores 
da rede privada. 

A Secretaria de Educação 
enviou à Saúde uma lista com 
os nomes dos profissionais da 
rede pública que se enquadram 
no público alvo, ou seja, que es-
tão lotados nos CEIs, Escolas de 
Educação Infantil e Escolas re-
gulares que atendem as turmas 
da educação infantil. O cadas-
tramento deve ser feito no site 
da prefeitura (www.pmp.rj,govo.
br).

Podem se cadastrar profis-
sionais da Educação das redes 
públicas e privada que atuam na 
Educação Infantil (crianças de 
zero a cinco anos) em Centros 
de Educação Infantil e também 
aqueles que trabalham nas esco-
las que têm turmas de educação 
infantil e vale para professores 
destas turmas, servidores de 
apoio e equipes gestoras das uni-
dades. 

Já os funcionários da rede 
particular que se cadastrarem 
devem apresentar no dia da va-
cina um documento da escola 
onde atuam, assinado e carimba-

MANHÃ DESTA sexta-feira teve movimento intenso na procura pela vacina no Parque Municipal Paulo Rattes, em Itaipava

DOUTOR Mauro Peralta aponta falhas na gestão da Saúde

EM UM trecho de 100 metros da rua, três postes sem iluminação

do pelo responsável da unidade 
escolar, em papel timbrado, com 
identificação oficial da escola. O 
documento deve informar que, 

nos afazeres diários, o funcioná-
rio atua diretamente ou tem con-
tato com as turmas que atendem 
à educação infantil.

O cadastro para vacinação 
contra a covid-19 para outros 
públicos continua disponível no 
site da prefeitura.

Sábado, 05 de junho de 2021

EDITALDIV.Nº 16/2021 (PUBLICADO 
EM 02/06/2021)

O Presidente Interino da Câmara 
Municipal de Petrópolis, a Comis-
são de Educação, Assistência Social 
e Defesa dos Direitos Humanos e a 
Comissão do Transporte Público e 
Mobilidade Urbana COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública, 
conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, no dia 07 de junho de 2021, 
segunda-feira, às 19h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, que 
se discutirá sobre a Solução Social 
para o Caso da BR-040. Informamos 
ainda que, enquanto permanecerem 

vigentes as medidas restritivas sobre 
a Covid-19 e em conformidade com a 
Portaria da Mesa Diretora 023/2021, 
essa Audiência Pública será transmi-
tida através da página na internet da 
Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 31 de maio de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos
Júnior Coruja
Presidente da Comissão do Transporte 
Público e Mobilidade Urbana

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 05/06/2021

Médico e presidente 
da Comissão de 
Saúde, Mauro 
Peralta usou o 
plenário para 
relatar dificuldades

Wellington Daniel

O vereador Mauro Pe-
ralta (PRTB) utilizou seu 
tempo regimental na ses-
são plenária de quarta-fei-
ra (02) para fazer apon-
tamos de problemas na 
saúde de Petrópolis. Pe-
ralta é médico e presiden-
te da Comissão de Saúde 
da Câmara Municipal. O 
parlamentar demonstrou 
indignação com algumas 
situações relatadas.

Citando a Audiên-
cia Pública realizada na 
segunda-feira, Peralta se 
disse feliz com a participa-
ção de oito dos 15 vereado-
res. Na ocasião, a Secreta-
ria de Saúde apresentou o 
relatório do primeiro qua-
drimestre. “A Casa está 
comprometida na tentati-
va de melhoria, de ajudar 

Wellington Daniel

Conforme o calendário 
do Diário Comunidades, o 
retorno nesta edição a um 
buraco que incomodava 
motoristas na Travessa Pru-
dente Aguiar, no Centro. A 

última matéria sobre o tema 
foi na edição do dia 17 de 
maio e, uma semana depois, 
a reclamante enviou uma 
foto das equipes da Prefei-
tura realizando o reparo ne-
cessário no local.

O problema foi mos-

trado, pela primeira vez, na 
edição do dia 24 de abril, 
mas, de acordo com quem 
passa pelo local, já era an-
tigo. Os motoristas ficavam 
preocupados com a questão.

 “Trabalho aqui desde 
novembro e tem esse bura-

co. Você passa com o carro 
ali e bate o fundo do veícu-
lo. Ou passa muito devagar 
ou, se esquecer, tem esse 
problema”, relatou Lucia-
ne Borges, que trabalha em 
uma loja do local, na 1ª ma-
téria sobre o tema.

Wellington Daniel

Conforme o calendá-
rio do Diário Comunida-
des, o retorno nesta edi-
ção é a Estrada do Xingu. 
Uma parte da via recebeu 
melhorias e a Prefeitura 
afirma que os trabalhos 
terão continuidade nos 
próximos meses. Na outra 
parte, os moradores ain-
da aguardam as interven-
ções, principalmente após 
o período chuvoso.

Através do calendário, 
o Diário já acompanha a 

situação desde janeiro e, 
desde então, apenas ser-
viços emergenciais eram 
feitos, devido ao período 
chuvoso. Nesta sexta-feira 
(04), o município também 
prometeu a conclusão dos 
trabalhos na Estrada Rio 
Bonito e Rua Vitalino de 
Melo, além de recupera-
ção na Estrada do Taqua-
ril.

Os moradores recla-
mavam de abandono e a 
reclamação já chegou à 
Câmara Municipal. Ainda 
em fevereiro, o vereador 

Eduardo do Blog (Repu-
blicanos) apresentou uma 
indicação em que pede o 
asfaltamento da via.

Como estrada vici-
nal, a via é utilizada para 
escoamento de produção 
orgânica. Moradores re-
clamam de prejuízos en-
quanto as obras não come-
çam. Em janeiro, quando 
a intervenção emergencial 
da Prefeitura ainda não ti-
nha sido feita, uma produ-
tora rural perdeu parte da 
produção, pois uma gran-
de quantidade de água que 

entrou na propriedade de-
vido a condição da estra-
da.

A Prefeitura disse que 
as intervenções de recupe-
ração de nivelamento da 
parte superior da Estrada 
do Xingu foram realiza-
das. Segundo o município, 
a continuação do trabalho 
está prevista para os pró-
ximos meses. Disse que 
houve um atraso no cro-
nograma de reparos devi-
do a problemas mecânicos 
na máquina motonivela-
dora.

o prefeito a melhorar a si-
tuação da saúde”, disse o 
parlamentar.

O parlamentar ainda 
complementou apontando 
para a falta de médicos em 
postos de saúde, como Vila 
Felipe e Carangola. Além 
disso, reclamou também 

do tomógrafo e mamógra-
fo que estão parados na 
rede pública. O primeiro 
está no Hospital Nelson 
de Sá Earp (HMNSE), uni-
dade de referência para o 
atendimento de casos de 
covid-19. Já o segundo, no 
Centro de Saúde, não ope-

ra por falta de dosímetro.
Peralta ainda disse 

que falta vacina de alergia 
no ambulatório de espe-
cialidades ao lado da UPA 
Centro. “Se perder o prazo 
da vacina, estraga o trata-
mento todo. E são umas 
vacinas um pouco mais 
caras, mas, não há uma 
demanda muito grande. 
Estamos com algum pro-
blema do departamento 
de compras da Secretaria 
de Saúde que precisa ser 
resolvido”, explicou.

O vereador ainda dis-
se que faltam psiquia-
tras em centros de saúde 
mental, o que dificulta 
medicações. Reclamou da 
contratação de profissio-
nais de saúde por RPA, de 
problemas de internações 
e falta de remédios e, ain-
da, da localização das bar-
reiras sanitárias, que não 
cobrem todas as entradas 
do município.

A Prefeitura foi pro-
curada sobre os proble-
mas apresentados, mas 
não enviou resposta até o 
fechamento desta edição.

Priscila Torquato – especial para o Diário

Moradores que aces-
sam a Rua Visconde de Ita-
boraí no Valparaíso estão 
se sentindo inseguros ao  
transitarem pelo trecho. 
Em cerca de 100 metros da 
via, três postes estão sem 
iluminação. A via é um dos 
principais acessos ao pólo 
gastronômico da localida-
de, que conta com inúme-
ros restaurantes das mais 
variadas especialidades, 
além de ser rota alterna-
tiva para o Quitandinha, 
uma opção a Rua Coronel 
Veiga.

“Saio do centro da ci-
dade por volta das 19h 
e sigo em direção a casa 
dela. Quando chego ali na 
altura do Terra Santa está 
uma escuridão”, relata Ca-
rolina Nascimento, estu-
dante de fisioterapia que 
visita a mãe que mora na 
rua, pelo menos três vezes 
na semana.

A falta de iluminação 
pública preocupa a estu-
dante. Ela teme que algo 
aconteça no trajeto que 
ainda tem dois pontos sem 
luz.

“Eu ando mais alguns 
passos e logo no muro do 
Palácio Itaboraí o poste 
está apagado. O mesmo 
acontece, um metro de-
pois em outro poste.  Ali 
tem muitas árvores e sem 

a iluminação o trecho fica 
muito escuro, fico preocu-
pada de passar ali, mas não 
tenho outra opção para 
chegar à casa da minha fa-
mília.”, revela.

O Diário de Petrópolis 
entrou em contato com a 
prefeitura para saber como 
os moradores devem pro-
ceder para pedir a manu-
tenção dos postes ou, se há 
um cronograma de reparo 
da iluminação em vias pú-
blicas. Em nota a prefeitu-
ra respondeu “que enviará 
uma equipe para averiguar 
o problema na rua.” Orien-
tou, ainda que, “nestes 
casos,os moradores de-
vem procurar os canais de 
atendimento ou aplicati-
vos, disponíveis no site da 
Prefeitura. Nesses canais 
é possível pedir lâmpadas 
ou reparos em sua rua ou 
bairro.” 

Com relação ao cro-
nograma de instalação de 
luz, informou que “existe 
no momento um programa 
de colocação de lâmpadas 
de LED nos bairros, sendo 
que atualmente o trabalho 
é realizado no bairro João 
Xavier, no Bingen. A SSOP 
lembrou ainda que o traba-
lho de reparos é contínuo, 
mas ressalta a importân-
cia da participação da co-
munidade neste processo, 
solicitando pelos canais 
digitais.” 


